



AERONAVE CAPOTÓ EN LA COSTA SUR DE ÑUBLE

Dos muertos y dos heridos tras caída de avioneta en Monte Zorro

AGENCIAS
 diario@ladiscusion.cl
 FOTOS: AGENCIAS

Una avioneta cayó en la localidad costera de Monte Zorro, al sur de la Región de Ñuble, con cuatro ocupantes, específicamente en la desembocadura del río Itata. Dos personas fallecieron, de acuerdo a lo que confirmó el delegado presidencial regional de Ñuble, Rodrigo García.

La Dirección General de Aeronáutica Civil (DGAC) informó que el accidente ocurrió cerca de las 14.00 horas, 7,5 kilómetros al norte de la desembocadura del río Itata, en la comuna de Trehuaco.

“La información que disponemos que tenemos es que la aeronave era del Club Aéreo Naval. Es un Cesna, el número 182, pero no tengo más detalles de en qué contexto se dio el viaje”, comentó el delegado presidencial.

Además de las dos personas fallecidas, otras dos personas resultaron

lesionadas, quienes fueron trasladadas hasta el aeropuerto Carriel Sur de Concepción, para ser llevadas al Hospital Regional Guillermo Grant Benavente.

El director del centro hospitalario, Claudio Baeza, precisó que se trata de una persona de sexo femenino y otra de sexo masculino, con lesiones importantes pero fuera de riesgo vital.

“Se trata de dos personas, una de sexo masculino y otra de sexo femenino que fueron trasladadas a nuestra servicio. Se encuentran estables con lesiones importantes. Una de ellas se encuentra con compromiso de conciencia. Van a ser evaluadas en nuestro servicio de urgencia (...) y van a permanecer en observación para dimensionar las lesiones que tienen ambos pacientes”, detalló.

Operativo

Carabineros de la Prefectura Ñuble, a través de un comunicado, informó que “cerca de las 15.00 horas de este domingo en sector Monte Zorro, en predio forestal de

empresa Arauco, habría captado una aeronave del Club Aéreo Naval de Biobío. Según información recopilada con la institución y en el lugar del hecho la aeronave viajaba con cuatro tripulantes”.

“Se generó un operativo de rescate con equipo de la Fuerza Aérea y Armada de Chile, logrando rescatar a dos de ellos, los cuales fueron trasladados a Biobío quienes se encuentran fuera de riesgo vital; pero debemos lamentar el fallecimiento de otros dos ocupantes”, explicó el prefecto de Servicio en Chillán, teniente coronel Julio Beltrán.

En terreno

GOPE Ñuble se trasladó al lugar, que es de difícil acceso, junto con personal territorial de Trehuaco y otros equipos policiales de Itata para iniciar el procedimiento de rigor e informar al Ministerio Público.



Accidente ocurrió cerca de las 14.00 horas, 7,5 kilómetros al norte de la desembocadura del río Itata.